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Первый заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель комитета 

по строительной политике Юрий Карликанов 
(фракция «Единая Россия»), поясняя суть пред-
лагаемых изменений, обратил внимание на то, 
что они направлены на защиту прав граждан, 
участвующих в долевом строительстве.

— Законопроектом предусматривается за-
крепление за застройщиком обязательства по 
предоставлению участнику долевого строитель-
ства копии договора страхования, – прокоммен-
тировал Юрий Карликанов. – Также предложено 
расширить перечень страховых случаев, при 
наступлении которых участник долевого строи-
тельства получит возмещение своих расходов 
по договору участия в долевом строительстве. 

Еще одно предлагаемое изменение предполага-
ет наделение контролирующего органа правом 
ежеквартально получать от застройщика све-
дения о способах обеспечения им обязательств 
по договорам.

По мнению председателя комитета, пред-
лагаемые нормы позволят в большей мере обе-
спечить защиту интересов дольщиков, миними-
зировать их риски.

Проект закона рассмотрен и на заседании 
экспертного совета фракции «Единая Россия» в 
областном парламенте, который одобрил пред-
лагаемые изменения.

Как известно, в России уже действует феде-
ральный закон о страховании ответственности 
застройщиков, но в нем прописано, что договор 
страхования заключается между застройщи-

ком и банком либо страховой компанией, при 
этом застройщик не обязан уведомлять об этом 
дольщика и не должен предоставлять ему дого-
вор страхования. А значит, если вдруг застрой-
щик не выполнит свои обязательства, участник 
долевого строительства не сможет предъявить 
ни банку, ни страховой фирме требование на 
возмещение денежных средств, поскольку до-
говор, подтверждающий поручительство, у него 
отсутствует. Именно поэтому члены комитета 
считают, что законом необходимо обязать за-
стройщика предоставлять копии необходимого 
документа, который в случае обращения доль-
щика в суд поможет отстоять свои права.

Что касается расширения перечня страховых 
случаев, то в настоящее время в действующей 
редакции федерального закона прописано, что 

страховой случай признается, если есть реше-
ние суда об обращении взыскания на предмет 
залога либо решение арбитражного суда о при-
знании должника банкротом. Законопроект же 
предлагает считать страховым случаем внесе-
ние дольщика в реестр граждан, чьи денежные 
средства привлечены для строительства жилья 
и чьи права нарушены, а также решение суда о 
сносе зданий.

Если говорить о норме о ежеквартальном 
отчете застройщика перед контролирующим 
органом, то она, по мнению региональных пар-
ламентариев, позволит усилить государствен-
ный контроль за деятельностью строительных 
компаний, а при необходимости оперативно 
реагировать на ситуацию.

Ирина Яббарова

Уже в скором времени Челябинск, в числе прочих 
городов-тружеников, может получить новое зва-
ние – «Политический, административный и хозяй-
ственный центр СССР в годы Великой Отечественной 
войны». 

Именно так решено увековечить память и заслуги 
тружеников тыла. Авторы законопроекта, который 
уже внесен в Госдуму, убеждены, что подобная 

инициатива вписывается в реализацию государственной 
программы патриотического воспитания граждан России, 
станет достойным подарком к 70-летию Победы. 

Примечательно, что задолго до внесения законопро-
екта Законодательное Собрание Челябинской области до-
бивалось того, чтобы подвиг людей в тылу оценили новым 
званием – логично, что именно из Танкограда звучали 
такие призывы.

— Мы шесть лет добивались принятия закона об 
учреждении звания «Город трудовой славы», — рассказы-
вает заместитель председателя областного парламента Се-
мен Мительман. — Неоднократно обращались в Госдуму, 
наш депутат продвигал этот вопрос. Наконец лед тронул-
ся. Наша инициатива нашла отражение в законопроекте, 
который подготовила группа депутатов Государственной 
Думы. Убежден, что мы сделали большое дело. Закон с 
большой степенью вероятности будет принят. И Челябинск 
имеет все шансы получить новое почетное звание.

Приветствуют эту новость и те, кто помнит годы Вели-
кой Отечественной войны. 

— Знаете, как говорится, «из одного металла льют 
медаль за бой, медаль за труд!». Наша область выпустила 
18 тысяч танков, каждый третий снаряд произведен на 
южноуральской земле, — говорит председатель совета 
ветеранов Челябинской области Анатолий Сурков. — Мы 
с полным правом можем претендовать на звание «Город 
трудовой славы». Предлагают, правда, другой вариант, 
хотя, считаю, прежний был лучше. Но в любом случае ини-
циативу наших депутатов мы, конечно, поддерживаем. Да 
кому еще, как не Танкограду, получить это звание? Просто 
не с кем сравнить! Мы аплодируем этой идее. 

В законопроекте указано, что условия и порядок при-
своения нового почетного звания определяет президент 
России. В городе, удостоенном этой чести, устанавливается 
стела с изображением герба города и текстом указа пре-
зидента страны.

Защитить дольщика
Защиту прав дольщиков необходимо усилить. Так считают депутаты областного 

парламента, члены комитета по строительной политике. На августовском заседании 
комитета парламентарии приняли решение выйти на Законодательное Собрание 
Челябинской области с просьбой в порядке законодательной инициативы внести на 
рассмотрение федеральных парламентариев законопроект, который касается изменений в 
Федеральный закон «Об участии в долевом строительстве многоквартирных домов и иных 
объектов недвижимости и о внесении изменений в некоторые законодательные акты 
Российской Федерации».

Юрий Карликанов, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по строительной политике 
(фракция «Единая Россия»):

— Мы считаем, что предлагаемые нами изменения по-
зволят улучшить правоприменительную практику действу-
ющего федерального закона. Насколько эти меры эффек-
тивны, покажет жизнь. Но надо понимать, что для внесения 
законопроекта на рассмотрение депутатов Государственной 
Думы он должен быть одобрен еще экспертным советом 
Госдумы.

Челябинску — высокое Звание

Известный челябинский писатель, краевед Вячеслав Лютов 
тоже поддержал идею депутатов: 

— Исторически это звание – «Политический, административ-
ный и хозяйственный центр СССР в годы Великой Отечественной 
войны» — полностью оправдано. Недостаточно просто принять 200 
эвакуированных предприятий и полмиллиона человек. Нужно обе-
спечить промплощадки и людей ресурсами, средствами, техникой, 
материалами, продуктами питания. В Челябинск сходились все нити 
организационной работы. Мобилизовать такую махину в кратчайшие 

сроки – это уже подвиг. К 1943 году область работала как часы: ковала 
оружие Победы, выстроила 35 новых производств, в том числе и 
ЧМК. При этом успевала жить культурной, спортивной и творческой 
жизнью. Конечно, этот вклад Челябинска и области в Победу должен 
быть отмечен. 

И надо отдать должное депутатам Законодательного Собрания Че-
лябинской области, которые своими настойчивыми инициативами об 
увековечивании славы городов, ковавших Победу в тылу нашей Ро-
дины, добились рассмотрения в Государственной Думе этого закона.
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На заседании комитета по законодательству, 
государственному строительству и местному 
самоуправлению, депутаты рассмотрели изменения в закон 
«О выборах депутатов Законодательного Собрания Челябинской 
области». Изменения касаются сразу нескольких норм закона.

Выступая перед парламентариями, член Избирательной 
комиссии Челябинской области Артем Миронов обратил 
внимание, что проект закона подготовлен в соответствии с изменениями, 

которые были внесены в Федеральный закон «Об основных гарантиях избиратель-
ных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации».

В первую очередь изменения коснулись «заградительного барьера» для допуска 
списков кандидатов к распределению депутатских мандатов. Если раньше он был на 
уровне семи процентов, то в соответствии с изменениями его предложено понизить 
до пяти процентов.

По мнению вице-спикера областного 
парламента, председателя комитета 
по законодательству, государствен-
ному строительству и местному са-
моуправлению Семена Мительмана 
(фракция «Единая Россия»), данная норма 
способствует повышению демократично-
сти при проведении выборов.

Еще одно новшество касается измене-
ния работы избирательных участков. Если 
раньше они работали до 20.00, то теперь 
проголосовать можно будет до 22.00.

Также изменениями уточняется поря-
док сбора подписей для кандидатов от 

политических партий.
Своим мнением с коллегами поделился депутат Константин Нациевский (фрак-

ция КПРФ), который считает, что изменения в выборное законодательство вносятся 
слишком часто.

— Мы практически каждый месяц вносим изменения, а кардинальных перемен 
хотя бы в отношении граждан к избирательным кампаниям, на мой взгляд, не про-
исходит, — заметил Константин Нациевский. — Считаю, что есть смысл упорядо-
чить процесс внесения изменений, например, сократить до одного раза в год. Кроме 
того, как мне кажется, сентябрь не самое удачное время для единого дня голосова-
ния, поскольку в это время еще в разгаре сезон отпусков. Может, стоит пересмотреть 
временной период и назначать выборы, скажем, на ноябрь-декабрь.

Семен Мительман отчасти согласился с мнением руководителя фракции комму-
нистов в областном парламенте о том, что выборное законодательство слишком 
часто требует дополнений, но при этом добавил, что все изменения в законы 
Челябинской области вносятся в соответствии с действующим федеральным за-
конодательством. 

Член Избирательной комиссии Челябинской области Артем Миронов добавил, 
что законодательный процесс постоянно развивается, и невозможно предусмотреть 
все нюансы и тонкости в законах, в том числе и в выборном законодательстве. А 
значит, любой закон требует постоянного совершенствования, чтобы не было воз-
можности его обойти.

НОВОСТИ ЗСО
Цифра недели

65,6 млрд рублей
поступило в бюджет Челябинской 
области за семь месяцев 2014 года. Это 
на 15 процентов больше, чем за 
аналогичный период прошлого года. При 
этом более 75 процентов поступлений в 
бюджет обеспечено средствами, 
заработанными экономикой области.

Цитата недели

владимир Мякуш, председатель Законодательного собрания Челябинской 
области (фракция «единая Россия»):
бюджет Челябинской области утвержден на 2014 год и плановый период 2015 — 2016 
годов. он исполняется, все его статьи будут обеспечены финансированием для 
успешной реализации. несмотря на трудную экономическую ситуацию, санкции 
евросоюза и сша, пока серьезных отклонений от поступления средств в областной 
бюджет не наметилось, хотя трудности есть. я думаю, что при разработке проекта 
бюджета на предстоящий трехлетний период мы учтем экономические перепады и 
сделаем его оптимальным для выполнения стратегии развития Челябинской области 
до 2020 года. При этом бюджет ближайших лет сохранит свою социальную 
направленность.

«

«
ради порядка на 

граниЦах Зато
Члены комитета по 
законодательству, 
государственному 
строительству и местному 
самоуправлению в порядке 
законодательной инициативы 
планируют направить в адрес 
федеральных парламентариев 
проект закона, который касается 
ужесточения административной 
ответственности за незаконное 
пересечение границ ЗАТО 
(закрытого административно-
территориального 
образования).

Как пояснил вице-спикер 
областного парламента, 
председатель комитета по 

законодательству, государственному 
строительству и местному самоу-
правлению Семен Мительман (фрак-
ция «Единая Россия»), в настоящее 
время нормы о наказании наруши-
телей границ ЗАТО в виде штрафов 
действуют, но сумма наказания — 
от ста до одной тысячи рублей — не-
соразмерна с правонарушением, на 
предотвращение которого затрачи-
ваются большие ресурсы.

Именно поэтому южноуральские 
парламентарии хотят обратиться к 
федеральным коллегам с просьбой 
внести изменение в статьи 3.5 и 
20.19 Кодекса Российской Федера-
ции об административных наруше-
ниях и ужесточить административ-
ную ответственность для тех, кто не-
законно пересекает границы ЗАТО, а 
также для тех, кто пытается пере-
сечь границы закрытых населенных 
пунктов по поддельным докумен-
там. Нижний порог штрафа пред-
лагается увеличить в десятки раз и 
установить на уровне 50 тыс рублей, 
предельный размер штрафа — 100 
тыс. Также региональные законо-
датели предлагают ввести норму о 
возможности административного 
ареста сроком до 15 суток.

Закон становится деМокРатиЧнее

На заседании комитета по бюджету 
и налогам депутаты рассмотрели 
изменения в областной бюджет на 
2014 год и на плановый период 2015 — 
2016 годов. Необходимость внесения 
изменений объясняется поступлением 
дополнительных трансфертов из 
федеральной казны.

Как рассказал депутатам министр фи-
нансов Челябинской области Андрей 
Пшеницын, из федерального бюджета 

на безвозмездной основе в регион поступили 
средства, которые планируется направить ис-
ключительно по целевому расходованию.

1 млрд 200 млн рублей планируется по-
тратить на строительство и реконструкцию до-
школьных образовательных учреждений и при-

обретение здания для размещения дошкольной 
образовательной организации, 377 млн рублей 
— на частичное покрытие расходов на ликви-
дацию последствий дождевого паводка, кото-
рый произошел в августе прошлого года, 80 млн 
рублей — на завершение работ по созданию 
сети многофункциональных центров предостав-
ления государственных и муниципальных услуг. 
Кроме того, почти 36,5 млн рублей планируется 
направить на разработку и внедрение программ 
модернизации систем профессионального об-
разования в рамках федеральной целевой про-
граммы развития образования на 2011 — 2015 
годы.

8 млн рублей поступило на организацию от-

дыха и оздоровление детей в лагерях, располо-
женных в Республике Крым и городе Севастопо-
ле, 1,6 млн — на оказание помощи беженцам с 
Украины, а также по ряду других направлений.

С учетом федеральных трансфертов доходы 
областного бюджета составляют 104 млрд 841,9 
млн рублей, расходы – 117 млрд 157,6 млн ру-
блей. Дефицит остался без изменений – 12 млрд 
315,7 млн рублей.

Также в рамках обсуждения бюджетных тем 
парламентарии одобрили инициативу о выпуске 
областных ценных бумаг. Закон Челябинской 
области подготовлен в рамках создания условий 
для осуществления долгосрочных областных 
государственных заимствований на частичное 

покрытие дефицита областного бюджета на бла-
гоприятных рыночных условиях под наиболее 
низкие процентные ставки в целях обеспечения 
экономии бюджетных расходов на обслужива-
ние государственного долга.

— Мы дали правительству региона полно-
мочия по выпуску ценных бумаг. Теперь Челя-
бинская область сможет привлекать более «де-
шевые» деньги, не прибегая к помощи кредит-
ных организаций. Например, в Республике Саха 
такие облигации выставлялись с доходностью 
в десять процентов, — прокомментировал за-
меститель председателя комитета по бюджету 
и налогам Сергей Евстигнеев (фракция «Единая 
Россия»).

бюджетные тРансфеРты

Ирина Яббарова
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Депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области обеспокоены 
ситуацией, сложившейся вокруг 
лекарственного обеспечения 
федеральных льготников. Дело 
в том, что федеральный бюджет 
не в полной мере выполняет свои 
финансовые обязательства, в результате 
чего в регионе есть трудности с 
предоставлением положенных в рамках 
федерального закона бесплатных 
лекарственных препаратов целому ряду 
категорий населения.

Как пояснил вице-спикер областного пар-
ламента, председатель комитета по соци-
альной и молодежной политике, культуре 

и спорту Александр Журавлев (фракция «Единая 
Россия») на августовском заседании комитета, 

часть недостающих средств по решению суда вы-
нужден компенсировать областной бюджет. 

— Существует перечень лекарственных 
препаратов, которые человек имеет право по-
лучать бесплатно, но в силу разных причин 
ряд лекарств, которые выписывают больному, 
в этот перечень не внесен, — прокомменти-
ровал Александр Журавлев. — В результате 
складывается ситуация: гражданин обращается 
в суд, и суд выносит решение, по которому 
мы обязаны предоставить прописанные врачом 
лекарственные препараты. Средства на эти цели 
приходится изыскивать в областном бюдже-
те. Только за прошедшие месяцы 2014 года из 
бюджета области на бесплатное лекарственное 
обеспечение федеральных льготников было по-
трачено порядка 80 миллионов рублей. Для 
бюджета Челябинской области, который и без 
того дефицитный, это серьезная нагрузка.

Проблемой серьезно озабочено и министерство 
здравоохранения Челябинской области, которое 
вышло на депутатов – членов комитета по соци-
альной и молодежной политике, культуре и спорту 
с просьбой поддержать обращение в адрес феде-
рального правительства с предложением допол-
нить перечень централизованно закупаемых за 
счет средств федерального бюджета лекарствен-
ных препаратов, предназначенных для лечения 
больных злокачественными новообразованиями 
лимфоидной, кроветворной и родственных им 
тканей, гемофилией, муковисцидозом, гипофи-
зарным нанизмом, болезнью Гоше, рассеянным 
склерозом, а также после трансплантации органов 
и (или) тканей, следующими наименованиями 
лекарственных препаратов: «дазатиниб», «лена-
лидомид», «натализумаб», «нилотиниб», «сироли-
мус», «финголимод», «эверолимус». Кроме того, 
Минздрав и депутаты Заксобрания Челябинской 

области предлагают дополнить перечень лекар-
ственных препаратов, назначаемых по решению 
врачебной комиссии лечебно-профилактических 
учреждений, обеспечение которыми осуществля-
ется в соответствии со стандартами медицинской 
помощи по рецептам врача (фельдшера) при ока-
зании государственной социальной помощи в виде 
набора социальных услуг, следующими наимено-
ваниями лекарственных препаратов: «абатацепт», 
«адалимумаб», «бозентан», «вориконазол», «дефе-
разирокс», «дефероксамин», «иммуноглобулин че-
ловека нормальный», «леветирацетам», «лефлуно-
мид», папозаниб», «руксолитиниб», «силденафил», 
«тоцилизумаб», «экулизумаб», «этанерцепт».

Уже в ближайшее время обращение будет 
направлено в адрес правительства Российской 
Федерации, южноуральские парламентарии 
очень надеются быть услышанными на феде-
ральном уровне.

На фоне сложившегося дефи-
цита кадров медицинских 
работников в сельской мест-

ности особую актуальность приобре-
тает реализация программы «Зем-
ский доктор», которая действует на 
Южном Урале с 2012 года. Александр 
Журавлев напомнил, что в рамках 
этой программы молодым врачам, 
которые изъявляют желание работать 
на селе, выплачивается один миллион 
подъемных. Реализация программы 
осуществляется на условиях софинан-
сирования: 50 процентов подъемных 
выплачивается за счет средств феде-
рального бюджета, столько же — за 
счет средств областной казны.

О реализации программы «Зем-
ский доктор» депутатам подробно 
рассказал исполняющий обязанности 
министра здравоохранения Челябин-
ской области Сергей Кремлев.

Он обратил внимание на то, что 
в 2012 году реализация проекта 
осуществлялась полностью за счет 
средств федерального бюджета. В 
первый год реализации направления 
в сельские учреждения здравоохра-
нения трудоустроилось 136 молодых 
докторов. В 2013 году количество же-
лающих работать на селе значительно 
снизилось, в общей сложности было 
трудоустроено 88 человек. В этом 
году показатели пока не радуют. На 
сегодняшний день желание работать 
в сельских больницах и поликлиниках 
выразили только 32 молодых врача.

— Безусловно, благодаря проекту 
«Земский доктор» проблема кадров в 
некоторых территориях отчасти была 
решена, — прокомментировал Сергей 
Кремлев. — В результате реализации 
программы доля врачей, работающих 
в сельской местности, от общего числа 
медиков, незначительно выросла. По 
итогам прошлого года составила 8,1 
процента, в 2012 году этот показатель 
был на уровне 7,6 процента. С 2011 
по 2013 год наблюдается увеличение 
обеспеченности сельского населения 
врачами всех специальностей, одна-
ко снижается обеспеченность участ-
ковыми терапевтами, участковыми 
педиатрами, а в ряде территориий 
отмечается и снижение обеспеченно-
сти врачами, например в Троицком, 

Пластовском, Верхнеуральском и Кас-
линском районах.

К тому же, как отметил в своем 
выступлении исполняющий обязанно-
сти министра здравоохранения, в 2012 
году из трудоустроившихся молодых 
врачей девять уволились спустя неко-
торое время. В прошлом году также из 
88 молодых специалистов, которые из-
начально трудоустроились в сельские 
учреждения здравоохранения, пятеро 
немного погодя написали заявление 
об уходе по собственному желанию. 

Еще одна проблема, с которой при-
шлось столкнуться минздраву области, 
– отток медиков из малых городов.

— Дело в том, что как только 
начал реализовываться проект «Зем-
ский доктор», молодые специалисты, 
работающие в учреждениях здраво-
охранения в малых городах, стали 
переезжать в сельскую местность 
соседних муниципальных районов, 
где действовал проект, — добавил 
Сергей Кремлев. — Так, в Южноу-
ральском городском округе дефи-
цит врачей составляет 17 человек, в 
Увельском районе – 3 человека, 19 
человек — в Еманжелинске и 14 — в 
Еткульском районе. 

Обсуждая сложившуюся ситуацию, 
депутаты согласились с мнением ру-
ководства областного минздрава о 
необходимости первоначального 
отбора кандидатов, желающих рабо-
тать на селе. Поскольку тот миллион 
рублей, который каждый из медиков 
получает в качестве материальной 

помощи, после увольнения специали-
ста в бюджет вернуть проблематично, 
несмотря на действующее законода-
тельство об обязательной компенса-
ции средств.

— Несмотря на то что действуют 
возвратные обязательства в отноше-
нии тех молодых медиков, которые 
трудоустроились, получили один 
миллион рублей, а затем уволились, 
эти деньги вернуть сразу невозмож-
но, — прокомментировал Александр 
Журавлев. — Даже при обращении в 
суд проблема не решается, поскольку 
суды учитывают целый ряд обстоя-
тельств молодого врача. В результате 
даже если есть судебное решение о 
возврате этих денег, это, как правило, 
растянуто по времени, то есть день-
ги возвращаются в бюджет не сразу, 
а на протяжении нескольких лет. И 
пока нет законодательного механиз-
ма, который бы обязывал уволивше-
гося врача сразу вернуть миллион 
рублей подъемных. Получается, что 
бюджет выдает, по сути, беспроцент-
ный кредит молодым докторам. Это 
вызывает озабоченность и у органов 
власти, и у медицинского сообщества. 
Поэтому необходимо, чтобы действо-
вал какой-то фильтр, позволяющий 
направлять на село тех молодых спе-
циалистов, которые действительно 
будут работать и приносить пользу. 

По результатам обсуждения члены 
комитета приняли решение рекомен-
довать министерству здравоохране-
ния Челябинской области совместно 
с областным правительством и гла-
вами муниципальных образований 
рассмотреть возможность расшире-
ния перечня мероприятий государ-
ственной программы «Устойчивое 
развитие сельских территорий в Че-

лябинской области на 2014 — 2020 
годы», которая действует на Южном 
Урале в рамках федеральной целевой 
программы «Устойчивое развитие 
сельских территорий на 2014 — 2017 
годы и на период до 2020 года», пред-
усматривающей комплексное разви-
тие села, улучшение инфраструктуры 
и улучшение условий жизни на селе; 
расширить систему материальных 
и моральных стимулов медиков, а 
также рассмотреть возможность диф-
ференцированного повышения зара-
ботной платы врачам дефицитных 
специальностей; выплаты единовре-
менной помощи в виде подъемных 
молодым специалистам и других мер 

социальной поддержки медицинских 
работников с учетом опыта работы 
в других субъектах Российской Фе-
дерации. Так, например, дифферен-
цированное повышение заработной 
платы врачам дефицитных специаль-
ностей действует в Архангельской, 
Белгородской, Тюменской, Пензен-
ской областях. Что касается выплаты 
подъемных молодым специалистам, 
то подобную единовременную мате-
риальную помощь получают меди-
цинские работники в Архангельской, 
Астраханской, Брянской, Ивановской, 
Ленинградской, Нижегородской, Бел-
городской областях, в Забайкальском 
крае. В Ивановской, Брянской, Саха-
линской и Рязанской областях введе-
ны доплаты молодым специалистам 
в течение первых трех лет работы 
после окончания вуза.

Кроме того, депутаты рекомендуют 
главам муниципальных образований 
области разработать и принять муни-
ципальные программы обеспечения 
жильем медицинских работников, ко-
торые трудоустроились в учреждения 
здравоохранения в сельской местно-
сти после окончания медицинского 
вуза, а также разработать и принять 
муниципальные программы, направ-
ленные на привлечение медицинских 
работников на работу в малые города 
Южного Урала. 

селу нужны вРаЧи

лекаРство Пациент должен ПолуЧить вовРеМя 

На селе по-прежнему существует дефицит медицинских кадров. По 
словам вице-спикера областного парламента, председателя комитета 
по социальной и молодежной политике, культуре и спорту Александра 
Журавлева (фракция «Единая Россия»), вопрос требует немедленного 
решения.

Александр Журавлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по социальной и молодежной политике, культуре и 
спорту (фракция «Единая Россия»): 

— Ситуация с медицинскими кадрами в сельской местности на самом 
деле катастрофична. И надо понимать, что от оперативности решения 
этой проблемы зависит и уровень оказания медицинской помощи, и 
уровень выявления ряда сложнейших заболеваний, и эффективность 
лечения. Но проблему дефицита кадров на селе можно решить только 
общими усилиями министерства здравоохранения Челябинской области, 
правительства, муниципальных органов власти. 

Во многом проблема бы решилась, если бы в рамках программы 
«Земский доктор» был увеличен допустимый возраст врачей. Сейчас, как 
известно, участвовать в проекте могут лишь молодые врачи-специалисты 
до 35 лет, мы предлагали федеральному правительству увеличить этот 
возраст до 40 — 45 лет. Такая возможность правительством Российской 
Федерации рассматривалась, но пока вопрос отложили.
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оборонная мощь

Сегодня в Челябинской области 
расположено 29 предприятий 
оборонно-промышленного 

комплекса, которые относятся к вы-
сокотехнологичным, выпускающим 
высококачественный продукт. Регио-
нальный оборонно-промышленный 
комплекс имеет значительный 
научно-технический задел, позво-
ляющий ему оставаться на лидирую-
щих позициях по ряду технологиче-
ских направлений. Ряд предприятий 
оборонно-промышленного комплек-
са Челябинской области имеет долго-
срочные контракты на исполнение 
государственного оборонного заказа.

Кроме того, помимо основного 
направления деятельности по выпу-
ску продукции военного назначения, 
оборонные предприятия активно 
осваивают выпуск конкурентоспособ-
ной гражданской продукции, товаров 
народного потребления, что позво-
ляет стабилизировать финансово-
экономическое состояние предпри-
ятия в условиях отсутствия или со-
кращения гособоронзаказа по номен-
клатуре выпускаемой продукции. Так, 
к примеру, ОАО «Златоустовский ма-
шиностроительный завод» постоянно 
увеличивает объем выпуска бытовых 
плит. Несмотря на то что объемы про-
даж отечественной техники в России 
сокращаются, доля продукции завода 
на рынке возрастает. Также Златоу-
стовский машиностроительный завод 
запустил линию по производству экс-
трузионного профиля из алюминия. 
Общая стоимость проекта — более 
600 миллионов рублей. Предполага-
ется, что установленное оборудова-
ние позволит выпускать тысячу тонн 
алюминиевого профиля в месяц, 30 
процентов продукции будет исполь-
зоваться для собственных нужд.

Наращивает объемы выпуска 
гражданской продукции ФГУП «При-
боростроительный завод», в част-
ности, развивается производство 
станков с числовым программным 
управлением.

новый курс

Создание новых высокотехно-
логичных производств и вы-
сокопроизводительных рабо-

чих мест — одни из приоритетов 
Стратегии развития Челябинской об-
ласти до 2020 года. Как заметил ми-
нистр, основными проблемами соз-
дания новых высокотехнологичных 
производств как в России в целом, 
так и в Челябинской области являют-
ся: отсутствие свободных денежных 
средств на предприятиях для про-
ведения научно-исследовательских и 
опытно-конструкторских разработок, 
что приводит к сложностям разра-
ботки новых видов продукции; отсут-
ствие кредитных проектов (длинные 
деньги) с минимальной процентной 
ставкой кредитования; высокая 
степень износа основных фондов. 
А также недостаточная конкуренто-
способность предприятий, отсутствие 
внешних инвестиций и дефицит вы-
сококвалифицированных рабочих и 

инженерно-технических кадров.
Для решения данных проблем 

принята государственная програм-
ма Российской Федерации «Развитие 
промышленности и повышение ее 
конкурентоспособности». В рамках 
данной программы установлен объ-
ем финансирования до 2020 года за 
счет федерального бюджета, который 
составляет 1 миллиард 60 миллионов 
200 тысяч рублей. В госпрограмму 
включена 21 подпрограмма, часть из 
них направлена на развитие отраслей 
промышленности. На региональном 
уровне правительством Челябинской 
области определены точки роста, 
способствующие развитию высоко-
технологичных производств и по-
вышению конкурентоспособности 
промышленности. Например, при-
влечение предприятий Челябинской 
области к участию в госпрограммах. 
Для выполнения поставленной зада-
чи минпромом Челябинской области 
проводится мониторинг и информи-
рование промышленных предприя-
тий о проводимых Минпромторгом 
России конкурсах с приложением 
нормативно-правовой документа-
ции, консультирование предприятий, 
заинтересованных в участии в го-
спрограммах. Также органами власти 
поставлена задача обеспечения «ну-
левой точки» входа инвестиционным 
проектам. В этих целях формируется 
перечень свободных производствен-
ных площадок на территориях про-
мышленных предприятий Челябин-
ской области с технической характери-
стикой, предоставляется информация 
по вопросам свободных земельных 

территорий в муниципальных обра-
зованиях Челябинской области для 
размещения инвестпроектов в сфере 
промышленности, осуществляется 
взаимодействие с организациями, 
непосредственно связанными с реа-
лизацией инвестиционных проектов 
на территории Челябинской области, в 
том числе с субъектами естественных 
монополий. Еще одна точка роста  — 
развитие системы внутриобластной 
кооперации и импортозамещения. Го-
товится реестр импортозамещающей 
продукции по блокам: «Узлы и детали 
для сборки и производства», «Обору-
дование, высокотехнологичные при-
боры», «Сырьевая база», проводится 
работа по выявлению потенциальных 
изготовителей комплектующих и рас-

ходных материалов, металлопродук-
ции и потенциальных изготовителей 
оборудования, использующегося в 
производственном цикле. Более того, 
ведется административное сопро-
вождение готовых перспективных 
инвестиционных проектов. Органи-
зуются встречи инвесторов с ресур-
соснабжающими компаниями и орга-
низациями, выявляются проблемные 
ситуации в ходе реализации проектов 
и осуществляется оперативное реа-
гирование на проблемные вопросы, 
возникающие в ходе реализации про-
мышленных инвестпроектов.

Южноуральский 
иннопром 

Кроме того, в ходе заседания 
депутатов — членов коми-
тета познакомили с еще од-

ним проектом, призванным стиму-
лировать развитие промышленности 
Челябинской области и продвижение 

продукции и услуг местных произ-
водителей, — постоянно действую-
щей выставкой промышленных 
инноваций. Это совместный проект 
правительства Челябинской области, 
администрации города Челябинска, 
АНО «Центр развития промышленных 
инноваций» и медиахолдинга ОТВ. 
Его основные цели — это продви-
жение продукции, услуг, технологий 
предприятий Челябинской области, 
кооперация промышленных пред-
приятий между собой и с научным 
сообществом, стимулирование ипор-
тозамещения, продвижение новых 
технологий, инноваций и их внедре-
ние на предприятиях области, форми-
рование единого пула поставщиков и 
подрядчиков, объединенных выстав-

кой, для реализации инвестпроектов 
на территории Челябинска и области, 
развитие сотрудничества с заказчика-
ми и инвесторами, поиск новых форм 
поддержки предприятий, решение 
проблем неплатежей.

Согласно концепции проекта, по-
стоянно действующая выставка будет 
расположена в двухэтажном здании 
по адресу: город Челябинск, ул. 40 
лет Октября, 21. На первом этаже 
расположится шоу-рум, где будет 
отведено место для каждого пред-
приятия — участника выставки. На 
отведенных квадратных метрах они 
смогут создать мини-модель своего 
производства или иным способом 
презентовать свою продукцию, техно-
логии, услуги и многое другое. Каж-
дый выставочный павильон офор-
мят в особом стиле предприятия, 
также он будет содержать описание 
всех его технических характеристик, 
новаций, контактов производите-

ля с возможностью прямой связи с 
компаниями-экспонентами. К слову, 
стать резидентом этого выставочного 
центра могут только предприятия Че-
лябинска и области, в крайнем случае 
региональные филиалы, имеющие 
производство на территории Челя-
бинской области. На втором этаже 
будет конференц-зал, переговорные 
кабинеты. Словом, каждая часть 
здания будет служить целям продви-
жения продукции, услуг, технологий. 
Главный вопрос, интересовавший 
депутатов при обсуждении перспек-
тив создания высокотехнологичных 
производств, — предусмотрено ли 
в регионе восстановление и развитие 
машиностроительной отрасли.

— Последняя программа раз-

вития машиностроительной отрасли 
была создана еще 15 лет назад. Се-
годня она устарела и требует модер-
низации, — говорит депутат Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Сергей Кравчук (фракция 
«Единая Россия»). — Посмотрите на 
Калужскую область: они создали ма-
шиностроительную отрасль с нуля, а у 
нас есть огромный опыт и традиции в 
области машиностроения. Нужно все 
это возрождать и развивать.

Необходимо сказать, что этот во-
прос депутаты Законодательного Со-
брания ставят перед министерством 
промышленности уже несколько лет, 
и наконец они были услышаны. По 
словам министра, сегодня машино-
строение — это одна из приоритет-
ных отраслей.

По итогам обсуждения комитет 
Законодательного Собрания по про-
мышленной политике рекомендовал 
министерству промышленности и 
природных ресурсов Челябинской 
области оказывать активное содей-
ствие в привлечении промышленных 
предприятий Челябинской области 
к участию в подпрограммах госу-
дарственной программы «Развитие 
промышленности и повышение ее 
конкурентоспособности», в целях 
содействия импортозамещению ор-
ганизовать информационное взаи-
модействие промышленных пред-
приятий, нуждающихся в замене 
импортных комплектующих и обору-
дования на отечественные аналоги, с 
их потенциальными изготовителями 
в Челябинской области. А также в 
целях продвижения инновационной 
продукции предприятий области и 
развития производственной коопера-
ции продолжить организационную и 
информационную поддержку реали-
зации проекта «Выставка промыш-
ленных инноваций».

В завершение заседания депута-
ты единогласно одобрили проект Фе-
дерального закона «О промышленной 
политике в Российской Федерации», 
внесенный правительством Россий-
ской Федерации в Государственную 
Думу, и выразили надежду, что с при-
нятием этого долгожданного законо-
проекта промышленность в России 
в общем  и Челябинской области в 
частности получит новую жизнь, 
стимул и возможности развития.

эКОНОМИЧЕСКАя ПОЛИТИКА

На августовском заседании комитета по промышленной политике 
депутаты обсудили проблемы и перспективы создания новых 
высокотехнологичных производств в Челябинской области и одобрили 
проект Федерального закона «О промышленной политике в Российской 
Федерации».

Оксана Великая

ПРоМышленность на новой стуПени РаЗвития

Андрей Самсонов, председатель комитета Законодательного 
Собрания по промышленной политике (фракция «Единая 
Россия»):

— Созданию и развитию новых производств во многом призван 
способствовать проект Федерального закона «О промышленной политике 
в Российской Федерации», который летом 2014 года внесен в Государ-
ственную Думу. Подготовка этого законопроекта началась еще в 2013 году. 
Наш комитет совместно с минпромом области также принимал участие в 
работе над законопроектом, некоторые наши замечания и предложения 
были учтены Минпромторгом РФ на стадии его подготовки. Законопро-
ект является очень значимым для промышленности, и мы надеемся 
на его скорейшее принятие. Комитет Законодательного Собрания по 
промышленной политике будет внимательно следить за прохождением 
этого законопроекта в Госдуме. После принятия его в первом чтении у нас 
также сохраняется возможность внести поправки к тексту проекта закона 
с учетом интересов промышленности области. Таким образом, работа над 
законопроектом будет продолжена.
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Как рассказал депутатам министр про-
мышленности и природных ресурсов 
Алексей Бобраков, в рамках государ-

ственной программы Челябинской области 
«Воспроизводство и использование природ-
ных ресурсов Челябинской области на 2014 
— 2016 годы» в этом году будет закончена 
реконструкция ГТС Нязепетровского водохра-
нилища на реке Нязя, выполнены проектно-
изыскательские работы по реконструкции ГТС 
Верхне-Кыштымского водохранилища на реке 
Кыштым. В 2015 году предусмотрено продол-
жение и завершение работ по капитальному 
ремонту ГТС Миньярского водохранилища на 
реке Сим для приведения гидротехнических 
сооружений в безопасное состояние. Также 
для обеспечения защиты населения и объ-
ектов экономики от негативного воздействия 
вод в этом году будет завершено строитель-
ство защитной дамбы № 2 длиной 2,5 кило-
метра на реке Сим в городе Аше, укреплена 
защитная дамба на реке Юрюзань в поселке 
Вязовая. Таким образом от водной стихии 
будут защищены около тысячи человек.

Кроме того, депутаты обсудили вопрос дол-
госрочной перспективы обеспечения природ-
ным сырьем строительной отрасли региона.

— Мы уже не раз высказывали свою оза-
боченность тем, что у нашего региона от-
сутствует концепция развития минерально-
сырьевой базы общераспространенных 
полезных ископаемых для обеспечения 
потребности в природном сырье строитель-
ной отрасли на долгосрочную перспективу, 
— рассказывает председатель комитета по 
экологии и природопользованию Александр 
Федоров (фракция «Единая Россия»). В этом 
году заключен контракт на разработку кон-

цепции, и я надеюсь, что в следующем году 
мы получим документ. Кроме этого, в течение 
трех лет должны быть проведены поисковые 
и оценочные работы на строительный песок в 
Варненском районе. Планируется выявление 
двух перспективных участков для проведе-
ния геологоразведочных работ с приростом 
прогнозных ресурсов и запасов строительного 
песка до 10 миллионов кубических метров.

Рассмотрев представленную министром 
информацию, депутаты отметили, что плани-
руемый объем финансирования мероприятий 
программы составил 86 миллионов 39 ты-
сяч рублей. Кроме того, законодатели реко-
мендовали министерству промышленности 
и природных ресурсов Челябинской области 
продолжить работу по выполнению в полном 
объеме мероприятий 2014 года, а министер-
ству по радиационной и экологической безо-
пасности Челябинской области усилить работу 
по привлечению средств федерального бюд-
жета на выполнение работ по строительству 
защитной дамбы № 2 на реке Сим в г. Аше.

В рамках программы «Защита населения 
и территории от чрезвычайных ситуаций, 
обеспечение пожарной безопасности Челя-
бинской области» на 2014 — 2016 годы для 
обеспечения пожарной безопасности ведется 
строительство здания для размещения по-
жарной части в поселке Полетаево Сосновско-
го района, проведен текущий ремонт девяти 
зданий, в которых размещаются подразделе-
ния противопожарной службы Челябинской 
области, в городах Кыштыме, Чебаркуле, 
Юрюзани, в поселках Зауральский и Красно-
горский Еманжелинского района и других. 
Проводится текущий ремонт четырех зданий 
в городе Челябинске (пожарная часть № 101), 

в поселке Тимирязевском Чебаркульского 
района, селах Песчаное Троицкого района и 
Анненское Карталинского района. Помимо 
этого в Челябинской области продолжается 
работа по созданию системы 112.

— В настоящее время разработан проект 
концепции создания и развития комплексной 
системы и средств системы 112 «Безопасный 
регион», которая включает в себя систему 
обеспечения наблюдательных и оперативных 
служб, а также аппаратно-програмный ком-
плекс технических средств. Сегодня отдель-
ные элементы системы 112  уже работают, 
но в ограниченном режиме, - пояснил депу-
татам министр  радиационной и экологиче-
ской безопасности Челябинской области Егор 
Ковальчук.

По итогам обсуждений депутаты рекомен-
довали министерству по радиационной и эко-
логической безопасности Челябинской обла-
сти рассмотреть возможность осуществления 
в 2014 году мероприятий по направлению 
«Обеспечение готовности сил и средств для 
защиты населения и территории Челябинской 
области от чрезвычайных ситуаций», с освое-
нием в полном объеме средств областного 
бюджета, предусмотренных на указанные 
мероприятия.

В завершение заседания парламентарии 
утвердили отчет о деятельности комитета за 
первое полугодие и поддержали обращения 
Орловского областного Совета народных де-
путатов к председателю правительства Рос-
сийской Федерации Д.А. Медведеву о продле-
ния сроков реализации федеральной целевой 
программы «Преодоление последствий ра-
диационных аварий на период до 2015 года».

Оксана Великая

На первом после летних каникул августовском заседании комитета 
Законодательного Собрания по экологии и природопользованию 
депутаты — члены комитета рассмотрели исполнение государственных 
программ Челябинской области «Воспроизводство и использование 
природных ресурсов Челябинской области на 2014 — 2016 годы» 
и «Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций, 
обеспечение пожарной безопасности Челябинской области», а также 
обсудили и направили на рассмотрение областного парламента проекты 
законов, вносящих изменения в законы Челябинской области «О 
регулировании отношений в области охраны и использования объектов 
животного мира и среды их обитания, водных биологических ресурсов 
на территории Челябинской области» и «О пользовании недрами на 
территории Челябинской области».

беЗоПасность на контРоле деПутатов

рождены в боях
В гвардейской четырежды орденоносной 
Оренбургской казачьей танковой бригаде состо-
ялись торжества, посвященные сразу несколь-
ким памятным событиям: 440-летию основания 
Оренбургского казачьего войска, 73-ей годов-
щине образования воинской части, 20-летию 
военно-шефской деятельности в гарнизоне.

Пять лет тому назад на базе полка, полу-
чившего в 1941 году боевое крещение в 
сражениях с гитлеровцами под Брянском, 

была сформирована танковая бригада. Поздравить 
гвардейцев приехал заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской области Алек-
сандр Журавлев (фракция «Единая Россия»).

В поздравлении лучших военнослужащих, сотруд-
ников и ветеранов приняли участие представители 
органов государственной власти, местного самоу-
правления, шефы, казаки из нескольких регионов 
России. Нужно отметить, что многие делегации лично 
проверили условия службы и быта солдат в располо-
жении Чебаркульского гарнизона, жили в полевом 
лагере на полигоне вместе с артиллеристами округа. 
Вполне комфортные палатки, места общего пользо-
вания, питание удовлетворили не только служивших 
мужчин, но и взыскательных мам.

Высокую оценку ратного труда гвардейцев дали ис-
полняющий обязанности командира соединения гвар-
дии полковник Сергей Казачков и представитель ко-
мандующего войсками Центрального военного округа 
генерал-майор Александр Глущенко. Церемонию вру-
чения специальных призов «Крепка броня», изготав-
ливаемых мастерами «Уральской бронзы» только для 
призеров танкового биатлона и пяти лучших танкистов, 
провели руководители совета шефов во главе с депута-
том Государственной Думы РФ Дмитрием Вяткиным и 
генеральным директором Златоустовской оружейной 
компании Александром Соничем. Они вручили бойцам 
уникальные ножи с символикой бригады.

Зампред ЗСО Александр Журавлев и начальник 
Главного управления по взаимодействию с правоо-
хранительными и военными органами Челябинской 
области Сергей Соколов поздравили танкистов от 
имени властей региона. Грамотами, памятными по-
дарками были поощрены ветераны соединения. Не-
сколько десятков сержантов и солдат были отмечены 
благодарностями и подарками от казаков Оренбург-
ского казачьего войска, земляков из Челябинска, 
Златоуста, Миасса, Еманжелинска, Сатки, Чебаркуля, 
Еткуля. Яркие выступления артистов, теплая атмосфе-
ра встречи служивших ранее в гарнизоне офицеров, 
участников работы с молодежью, вручение наград-
ных казачьих шашек участникам боевых действий 
из числа ветеранов шефской работы – Александра 
Стрекача и Григория Хабиева стали подтверждением 
неформального отношения организаторов праздни-
ка к защитникам Отечества. Глава Республики Алтай 
Александр Бердников и руководство Пограничного 
управления ФСБ России по Республике Алтай пере-
дали побратимам-танкистам пожелания успехов в 
службе и картины с высокогорья на границе страны с 
тремя государствами.

А одним из трогательных сюрпризов стало высту-
пление юных участников казачьих сборов в танковой 
бригаде вместе с их мамами. Несколько дней они 
жили, учились, с пользой отдыхали в расположении 
подшефного соединения. К их пожеланиям присоеди-
нилась председатель комитета солдатских матерей 
Ямала Людмила Буряк, тепло и проникновенно об-
ратившаяся к гвардейцам.

Всем награжденным и гостям была вручена книга 
о родной бригаде, изданная при поддержке Фонда 
патриотического воспитания и военно-шефской дея-
тельности. 

— Гораздо проще ворчать, возмущаться, сидя в 
соцсетях, чем работать на практике. Проще перекла-
дывать вину на других и даже «зарабатывать» на бо-
язни службы. Создается впечатление, что проблемы 
между военнослужащими создают не такие же дети 
наших земляков, а существа с другой планеты. Они 
все — наши граждане, чьи-то близкие. И помочь 
им служить, уберечь от правонарушения, поблаго-
дарить за службу — наше общее дело, — отметили 
участники торжеств.

Ирина Яббарова

О том, как обстоят дела с инвестиция-
ми в нашем регионе, доложила депу-
татам министр экономического раз-

вития области Елена Мурзина. Привлечение 
инвестиций в регион – одна из приоритетных 
задач областных властей. Поэтому работа ве-
дется по нескольким направлениям: разрабо-
тана инвестиционная стратегия Челябинской 
области до 2020 года, инвесторам оказывают-
ся меры государственной поддержки: созда-
ются объекты инфраструктуры (технопарки, 
бизнес-инкубаторы, центры коллективного 
доступа), предоставляются государственные 
гарантии, а также налоговые льготы. Активная 
инвестиционная политика привела к положи-
тельным результатам — инвестиций в регион 
стало больше: по сравнению с предыдущим 
годом, объем инвестиций в основной капитал 
увеличился на 3,2 процента и составил 31,3 
млрд рублей. В результате предоставления 

инвесторам государственных гарантий нало-
говые поступления в бюджет увеличились на 
3,9 миллиарда рублей, создано более 3700 
новых рабочих мест. 

— Депутаты комитета принимают непо-
средственное участие в формировании област-
ной инвестиционной политики и заинтересова-
ны, чтобы меры государственной поддержки не 
остались мерами лишь на бумаге, — говорит 
председатель комитета Дмитрий Мешков. — 
Сегодня мы отмечаем, что областным властям 
еще есть куда стремиться – нужно активизиро-
вать работу по созданию Парка индустриальных 
инноваций «Малая Сосновка», сделать доступ-
ной такую, на наш взгляд, весьма действенную 
форму поддержки, как предоставление инве-
сторам инвестиционных налоговых кредитов, а 
также введение для инвесторов понижающего 
коэффициента для расчета арендной платы за 
пользование земельными участками.

Отчет о состоянии управления государ-
ственной собственностью Челябинской об-
ласти рассматривается Законодательным Со-
бранием ежегодно по представлению главы 
региона и представляет собой информацию о 
структуре областного имущества и изменени-
ях, произошедших с имуществом за год. 

— Целью совместной работы депутатов 
с областным минпромом на протяжении 
последних нескольких лет является обеспе-
чение учета и повышение эффективности 
управления государственным имуществом, 
— комментирует Дмитрий Мешков. — Об-
ласть должна провести анализ использования 
и избавиться от неэффективного имущества, 
неработающих ОГУПов, незначительных паке-
тов акций, невостребованного имущества. В 
целом депутаты дали положительную оценку 
работе исполнительной власти по управлению 
государственным имуществом в 2013 году 
и в числе первоочередных мер рекомендо-
вали региональному правительству провести 
полную инвентаризацию государственного 
имущества и избавиться от неэффективно ра-
ботающих областных предприятий.

Андрей Ваганов

Эффективное уПРавление и инвестиционный клиМат

На августовском заседании депутатами комитета Законодательного Собрания 
по экономической политике и предпринимательству в рамках реализации 
контрольных полномочий Законодательного Собрания были рассмотрены 
отчеты об исполнении регионального Закона о стимулировании инвестиционной 
деятельности и о состоянии управления государственной собственностью.

обесПеЧение благоПРиятного инвестиционного клиМата в Регионе и Повышение 
Эффективности уПРавления иМуществоМ — такие ЗадаЧи ставят деПутаты ПеРед 
областныМ ПРавительствоМ.
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«Парламентская неделя» продолжает 
рубрику «Маршрут — округ», в которой 
мы рассказываем о работе депутатов 
Законодательного Собрания Челябинской 
области в избирательных округах. На этот 
раз по маршруту-округу выехал вице-
спикер областного парламента, депутат 
от Южного избирательного округа № 30 
Владимир Ильиных (фракция «Единая 
Россия»).
Округ Владимира Ильиных, пожалуй, 
наиболее отдаленный от столицы 
Южного Урала и протяженный — в него 
входит несколько крупных территорий: 
Брединский, Варненский, Карталинский, 
Кизильский муниципальные районы, а 
также Локомотивный городской округ. В 
общей сложности здесь проживает более 
ста тысяч избирателей, из них 23 тысячи — 
в Брединском районе. Именно Брединский 
район депутат посетил с рабочим визитом 
23 августа.

МАРшРУТ  — ОКРУг

бРединский Район:

Акция проходит ежегодно. В очередной 
раз врачи узкой специализации прие-
хали в участковую больницу сельских 

поселений Наследницкое и Боровое.
Благодаря помощи депутата у местных жи-

телей появилась возможность получить вы-
сококвалифицированную консультацию отола-
ринголога, окулиста, эндокринолога, невроло-
га, терапевта, сделать анализ крови на сахар.

Местные жители заранее записывались к 
медикам на прием, а потому пройти всех спе-
циалистов получалось за один день. 

Кому-то из пациентов был поставлен диа-
гноз, кто-то получил врачебную консультацию 
о необходимых методах лечения заболевания, 
кто-то – рекомендации пройти дополнитель-
ное обследование. На каждого пациента запол-
нялись специальные карточки, в которые были 
внесены рекомендации врачей.

Стоит отметить, что весь необходимый ме-
дицинский инструментарий для проведения 
диагностики приобретается заранее, все ин-
струменты одноразового использования.

– Акция «Будьте здоровы!» не разовая, она 
действует с 2010 года, и для жителей сельской 
глубинки важна и необходима. 

Стараемся организовывать подобные ме-
дицинские осмотры именно в отдаленных на-

селенных пунктах, где слабая транспортная 
доступность и местным жителям очень про-
блематично приехать в районную больницу, не 
говоря о Челябинске.

Основная цель выездного медицинского 
консультирования – диагностировать заболе-
вания на ранних стадиях. 

Жители поселений озвучили пожелания на 
будущее. Есть просьбы организовать ультра-
звуковое обследование, прозвучали пожела-
ния устроить консультации конкретных спе-
циалистов, например врача-маммолога. Могу 
заверить, что в следующем году при орга-
низации выездного медицинского консульти-
рования мы постараемся учесть пожелания 
наших избирателей, — подчеркнул Владимир 
Витальевич.

По словам главы Наследницкого сель-
ского поселения Анатолия Обернихина, 
такие выездные консультации врачей узких 
специальностей для нашего населенного пун-
кта имеют большое значение. Ведь находимся 
мы далеко от областного центра, и когда людям 
необходима консультация врача, не всегда есть 
возможность съездить даже в районную боль-
ницу. И лишь когда совсем, что называется, 
прижмет, человек ищет возможность выехать, 
но бывает, что уже поздно. 

Врач-отоларинголог Иван Заяц заметил, что медицинские выездные консультации 
востребованы у жителей отдаленных территорий. Ведь порой люди в сельской местности 
медиков не видят по несколько лет. Поэтому такие организованные выезды врачей нужны. Они 
позволяют провести обследование на месте, при необходимости направить на дополнительное 
медицинское освидетельствование.

По инициативе Владимира Ильиных в избирательном округе реализуется программа 
«Будьте здоровы!». Ежегодно в летний период на собственные средства Владимир 
Ильиных организует выездные осмотры медицинских специалистов узкого профиля в 
отдаленные населенные пункты.

— В Наследницком я живу сорок с лишним 
лет и сколько помню, здесь всегда была нехват-
ка врачей, а сейчас она особенно ощущается, 
— рассказала жительница Наследницко-
го сельского поселения Людмила Андро-
нова. — Особенно нам не хватает консульта-
ций узких специалистов. Конечно, можно и в 
Бреды съездить, но, во-первых, это дорого, а 
во-вторых, нет времени. Да и если получается 
все-таки вырваться, то за один день к не-
скольким специалистам не попасть. Сначала 
надо записаться, пока отсидишь в очереди – 
потратишь много времени, успеваешь только 
к одному врачу попасть. В результате на сле-
дующий день опять приходится ехать. Нам, по-
жилым, тяжело ездить на такие расстояния. А 
когда врачи сами приезжают к нам — удобно. 
Я вот за один день прошла терапевта, окулиста, 
лора и эндокринолога. Еще удобно, что врачи 
приехали в выходной день, а не среди недели, 
когда многие работают. Мы благодарны Вла-
димиру Витальевичу Ильиных за организацию 
такой полезной и необходимой людям акции.

Пока медицинская бригада принимала па-

циентов, в коридорах участковой больницы 
депутат областного парламента Владимир 
Ильиных, глава Брединского района Павел 
Аверьянов и глава сельского поселения Ана-
толий Обернихин отвечали на вопросы людей. 
Среди наиболее волнующих тем – газификация 
и ремонт. Стоит отметить, что за последние 
пять лет в населенном пункте многие пробле-
мы были решены: проложено десять с полови-
ной километров водопровода, в подавляющее 
большинство домов пришло голубое топливо. 
Газифицировать, по словам главы сельского 
поселения, осталось порядка десяти домов, но 
уже в этом году газ планируется провести во 
все дома.

Есть некоторые трудности с решением во-
просов жилищно-коммунального хозяйства: 
трактор старый — часто ломается, заказывать 
— дорого, поэтому зимой возникают трудно-
сти с очисткой улиц от снега.

В ходе общения с жителями Наследницкого 
сельского поселения депутат областного парла-
мента принял решение взять на контроль ряд 
вопросов.

— В структуре нашего лечебного учреждения – боль-
ница, поликлиника, стационар, а также ФАП поселка Коряж-
ный. В стационаре находится в общей сложности девять 
коек: семь круглосуточных и две дневные. 

В основном наши пациенты — это люди пожилого 
возраста, молодежи мало: нет работы, и молодые люди 
уезжают в города.

Работают у нас фельдшеры и медицинские сестры, вра-
чей с высшим образованием нет. Нет лаборанта, поэтому не 
можем сделать даже общий анализ крови. А потому такие 
выездные акции для нас очень важны. Когда приезжают 
доктора узких специальностей, жители, конечно, пытаются 
попасть на прием к каждому. Довольно часто люди просят, 
чтобы приезжали такие врачи, как хирург, хирург-ортопед, 
гинеколог, ревматолог. 

Программа «Будьте здоровы!» важная и нужная, и хоро-
шо, что наш депутат Владимир Ильиных знает о нуждах и 
проблемах жителей села, — отметила Татьяна Селезнева, 
заведующая Наследницкой участковой больницей.



№ 22 (354) • 27 августа 2014 года 7ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

Южный иЗбирательный 
округ № 30

ЧИСЛО ИЗБИРАТЕЛЕй: 107 775
МЕСТО НАхОЖДЕНИя ОКРУЖНОй 
ИЗБИРАТЕЛьНОй КОМИССИИ: город 
Карталы
СОСТАВ ИЗБИРАТЕЛьНОгО ОКРУгА:
Брединский муниципальный район (22 922)
Варненский муниципальный район (21 852)
Карталинский муниципальный район (38 040)
Кизильский муниципальный район (21 026)
Локомотивный городской округ (3935)

МАРшРУТ — ОКРУРг

На протяжении четырех лет Владимир Ильи-
ных реализует в избирательном округе програм-
му по оснащению школ спортивным инвента-
рем. В этот раз спортивные подарки приехали 
в Боровскую среднюю общеобразовательную 
школу имени Героя Российской Федерации Тиму-
ра Ибрагимова.

Владимир Ильиных подарил школьникам 
лыжный инвентарь и баскетбольные мячи. 

Для депутата была организована экскурсия 
по школе. Отдельное внимание Владимир Ильи-
ных уделил спортивному залу, который требует 
ремонта.

Кстати, по инициативе депутата Ильиных в 
округе работает программа по обеспечению 
игрушками детских садов. Благодаря усилиям 
Владимира Ильиных почти во всех детских садах 
Южного избирательного округа теперь есть со-
временные и безопасные игрушки.

— С 2010 года в Южном избирательном окру-
ге реализую депутатские программы для воспи-
танников детских садов и школьников. Первая 
касается обеспечения детских садов игрушками, 
в рамках второй программы помогаю оснащать 
школы округа спортивным инвентарем.

Не секрет, что руководители муниципальных 

районов и сельских поселений очень загружены 
решением первоочередных проблем, в первую 
очередь это касается вопросов жизнеобеспече-
ния тех же детских садов и школ: организовать 
ремонт, обеспечить теплом, решить вопросы 
обеспечения учебными пособиями и многое 
другое. А для решения таких вопросов, как при-
обретение игрушек и необходимого спортивного 
инвентаря, порой просто не хватает финансов. 
Но вопрос этот тоже важный, ведь не секрет, что 
на селе рождается очень много талантливых ре-
бятишек, немало среди них и спортсменов, и их 
важно вовремя поддержать, помочь, дать шанс 
себя реализовать. Поэтому мы приобретаем для 
школьников лыжи, мячи, силовой инвентарь. 
Предварительно узнаем у учителей и родите-
лей, что именно необходимо, поэтому все, что 
приобретается, не лежит мертвым грузом. Эти 
программы будут работать и дальше, более того, 
в планах их усилить.

Кстати, в следующем году Боровская школа, 
где мы побывали, встает на капитальный ремонт. 
Помещения здесь высокие, поэтому я принял 
решение приобрести передвижную вышку-туру, 
которая облегчит проведение ремонта, — про-
комментировал Владимир Ильиных.

ПРоблеМы Решаются сообща

— Среди сельских школ 
Брединского района наша 
— самая большая. Сейчас 
у нас обучаются 270 ребят. 
С депутатом Законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области Владимиром Вита-
льевичем Ильиных мы со-
трудничаем третий год. Он 
постоянный гость школьных 
мероприятий, ежегодно по-
здравляет с окончанием школы наших выпускников, каждый год организовывает фотографиро-
вание одиннадцатиклассников, и ребята, выпускаясь из школы, получают красивые фотоальбомы 
на память. А в этот раз Владимир Витальевич подарил школе спортинвентарь, который нам 
пригодится.

Также депутат пообещал помочь с ремонтом. В следующем году в нашей школе будет про-
ходить капитальный ремонт: здание было сдано в эксплуатацию в 1956 году. Владимир Ильиных 
заверил, что приобретет специальные передвижные строительные леса, без этого оборудования с 
ремонтом нам не справиться, — рассказала Елена Новгородова, директор Боровской сред-
ней общеобразовательной школы имени Героя Российской Федерации Тимура Ибрагимова.

В день приезда Владимир Ильиных встре-
тился с жителями Борового, ответил на во-
просы, поделился планами работы в округе.

Проблемы, которые интересуют людей, 
самые разные: от дорожного строительства 
и газификации до предстоящих в сентябре 
губернаторских выборов. Владимир Ильиных 
не оставил без внимания ни один вопрос, а 
многие обращения взял, что называется, на 
карандаш.

— Возникающие в районе проблемы и 
трудности мы решаем сообща с депутатом 
Законодательного Собрания Владимиром 
Ильиных — за последний год удалось ре-
шить немало проблем. К примеру, во многом именно благодаря поддержке Владимира Вита-
льевича в районе появился современный стоматологический центр на базе районной больницы. 
Недавно была отремонтирована школа искусств. 1 сентября мы открываем новый детский сад в 
поселке Бреды — здесь появится детская игровая площадка от депутата. 

Если сравнивать с предыдущим временем, то еще четыре года назад на сельских сходах люди 
озвучивали огромное количество проблем: отсутствовала вода, не было тепла, газа, не ремон-
тировались школы и детские сады. В настоящее время практически все эти вопросы решаются: 
закрываем проблему по воде, занимаемся газификацией, капитально ремонтируем школы и 
детские сады. 

Планы у Брединского района большие. Хочется, чтобы в районе наконец-то появился стадион, 
ФОК, начала реализовываться программа переселения граждан из ветхо-аварийного жилья. Мы 
приложим все усилия, чтобы это выполнить, — заверил глава Брединского муниципального 
района Павел Аверьянов.

Ирина Яббарова, Фото Наиля Фаттахова
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ДОБРыЕ ДЕЛА

Депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области 
Николай янов (фракция «Единая 
Россия») приступил к выполнению 
ремонтно-строительных работ 
по восстановлению крыльца 
и прилегающей территории 
центрального входа в школу  
№ 87 Калининского района 
города Челябинска.

Школа и депутат уже дав-
но тесно сотрудничают. 
Директор школы Татьяна 

Абакумова: «Николай Янов для на-
шей школы и шеф, и социальный 
партнер, и друг, и старший товарищ. 

Ни одно школьное мероприятие не 
обходится без его участия, ни один 
проект не реализуется без его под-
держки!» За последние несколько лет 
Николай Янов полностью заменил 
старую входную группу здания шко-
лы на новую из двойных пластиковых 
стеклопакетов, отремонтировал холл, 
полностью осуществил ремонт сто-
ловой, актового зала и спортивного 
зала. Школа преобразилась: светлые 
холлы, уютные теплые раздевалки, 
сверкающая блеском столовая, но-
вый спортивный и актовый зал, му-
зей — везде чувствуется бережное 
и внимательное отношение к детям и 
педагогическому коллективу.

Во вторник, 18 августа, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области Петр 
Дементьев (фракция «Единая 
Россия») провел прием 
граждан в депутатском центре 
Калининского района.

Граждане обращались к де-
путату по поводу возмож-
ного увеличения налогов на 

добавленную стоимость и налогов 
с продаж. Заявители считают, что 
введение этих налогов приведет к 
снижению конкурентоспособности 
малого и среднего бизнеса, а в не-
которых случаях — к разорению 
бизнеса.

Некоторые заявители обращали 
внимание на благоустройство мест 
проживание, строительство и вы-

деление жилья для малоимущих и 
многодетных категорий граждан.

По всем вопросам, затронутым 
на приеме, Петр Дементьев дал об-
стоятельные разъяснения, направил 
запросы в соответствующие органы 
власти Челябинской области.

ПодаРок ко дню Знаний деПутатский ПРиеМ

снова За Работу!

высший Пилотаж 
в небе МагниткиОАО «Златоустовский машиностроительный завод» в этом году направил 

750 тысяч рублей подшефным четырем школам и шести детским 
садам Златоустовского городского округа на ремонт и подготовку к 
новому учебному году. Такой подарок подшефным учреждениям 
стал для градообразующего предприятия традиционным благодаря 
директору завода, депутату Законодательного Собрания области Сергею 
Лемешевскому (фракция Единая Россия»).

День знаний — 
праздник для 
всех мальчишек 

и девчонок. К этому вол-
нующему и долгожданно-
му событию готовятся все 
лето. Чтобы 1 сентября 
школьники вошли в кра-
сивые классы и сели за 
парты, а малыши играли в 
уютных группах, прилагают 
немало усилий и учителя, и 
воспитатели, и родители, 
и, конечно, шефы.

К примеру, в средней 
о б ще о б р а зо в ате л ь н о й 
школе № 21 нынешней 
осенью первый раз в пер-
вый класс ждут 52 юных златоустовца. В учебных классах начальной школы 
заменены окна, были приобретены материалы и инструменты для ремонта.

— На данный момент все ремонтные работы завершены, и теперь малыши 
придут в светлые и теплые классы, – рассказывает директор школы № 21 Кон-
стантин Сарычев. — Мы благодарны всему коллективу машзавода и лично ге-
неральному директору ОАО «Златмаш» — депутату Законодательного Собрания 
Сергею Лемешевскому за постоянную помощь нашему учреждению.

Поддержку от ОАО «Златмаш» подшефные учреждения получают не только 
к 1 сентября. Школы и детские сады закреплены за заводскими структурными 
подразделениями, которые помогают в течение всего года, без перерывов на 
каникулы.

В Магнитогорске состоялся 
Кубок России и этап Кубка мира 
по авиамодельному спорту, в 
котором начинающие и маститые 
мастера авиамоделизма 
продемонстрировали свои 
лучшие модели. Соревнования 
прошли при поддержке депутата 
Законодательного Собрания 
Челябинской области Лены 
Колесниковой (фракция «Единая 
Россия»). Кроме того, уже третий 
год депутат активно поддерживает 
детский авиамодельный клуб 
Магнитогорска. 

В небе рядом с ареной «Метал-
лург» взлетали, сменяя друг 
друга, десятки самолетов. За 

фигурами высшего пилотажа в ми-
ниатюре наблюдали зрители, эксперты 
авиамодельного спорта и жюри Кубка 
России, который стал этапом мирового 
первенства.

В Магнитогорск съехались лучшие 
авиамоделисты не только из УрФО — 
здесь собрались авторитетные спор-
тсмены со всей России. Челябинскую 
область в Кубке мира представила 
команда из семи моделистов. 

Авиамодельный спорт сегодня снова 
популярен. В Магнитогорске и Челябин-
ске открыты авиамодельные кружки.

«Мы выступаем партнером этапа 
Кубка мира потому, что именно здесь 
откроют новые имена лучших в регионе 
и России авиамоделистов, – говорит 
депутат комитета по социальной и мо-
лодежной политике, культуре и спорту 
Лена Колесникова. – Наградим самых 
талантливых в мире. Это очень ответ-
ственно и перспективно».

наш анонс
30 августа на канале Россия-1 (гтРк «южный урал») в 10.05 в эфир выйдет 
новый выпуск телепроекта «логика власти». 
гостем программы будет председатель Законодательного собрания 
Челябинской области владимир Мякуш.

По горизонтали: Кофе. Смокинг. Аполлон. Весы. Урал. Кейс. Шмотки. Оптовик. Снег. Фига. Вис. Лассо. Слалом. Сверло. Аксис. Икота. Икона. Вобла. Марш. Бек. Ролик. Зодиак. Атака. Гать. Адана. Край. Нар.
По вертикали: Обелиск. Свора. Зевс. Енот. Сераль. Асс. Мышеловка. Мга. Окно. Сабза. Склон. Внук. Осада. Гриф. Смак. Залог. Акр. Пас. Форт. Лишай. Опак. Слив. Лобан. Ипотека. Шнек. Макар.


